

# Día Nacional del "Pancake" en Coffee House, en Elizabeth



Recientemente la ciudad de Elizabeth celebró el Día Nacional del Pancake en el popular Coffe House localizado en el 1089 Elizabeth Avenue. Al mismo asistieron el alcalde Chrs Bollwage y otros funcionarios de la ciudad. En la foto superior vemos, a Mark Colliccio, Raquel Flores, Brigitte Anderson, Krishna Garlic, alcalde Chris Bollwage, Aldenice B. Santos, propietaria, y Estela Ayala. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).



En esta gráfica Krishna Garlic, Raquel Flores, Aldenice B. Santos, alcalde Chris Bollwage, Ana Guevara, Estela Ayala, Brigitte Anderson.

## Salvation Army Contra Trata Humana



En reciente reunión frente al ayuntamiento de la ciudad de Elizabeth, funcionarios del Ejército de Salvación (Salvation Army) se reunieron con el director de la policía, el alcalde de la ciudad y miembros del público en general para dar a conocer datos sobre su lucha para la libetad y ayuda a víctimas del tráfico humano. Dieron a conocer su línea directa 888-3737-888. En la primera gráfica aparecen Molly Gachman, creadora del proyecto contra la trata humana del Salvation Army; Victoria McCombs, directora del Salvation Army Pathway of Hope and Anti Human Trafficking; y Earl Graves, director de la policía de Elizabeth. En la gráfica de abajo el alcalde Bollwage con Molly Gachman.

En la primera gráfica aparecen Molly Gachman, creadora del proyecto contra la trata humana del Salvation Army; Victoria McCombs, directora del Salvation Army Pathway of Hope and Anti Human Trafficking; y Earl Graves, director de la policía de Elizabeth. En la gráfica de abajo el alcalde Bollwage con Molly Gachman.



Aldenice Santos con Mónica López y Andres Vargas.



Aldenice Santos recibe elogios de Jorge Abich por su delicioso pancake.

## Fuerte Apoyo a Candidatos a la Jta. de Educación de Elizabeth



Haciendo uso de la palabra, exhortando a los asistentes a votar este próximo 8 de noviembre, aparece el senador Joseph Cryan en los salones de Noches de Colombia con el candidato Isaias Rivera, la comisionada Rosa Moreno, y José Marco Rodríguez.

## Comienzan Estudio de Infraestructura de Carga a Carros Eléctricos

Condado de Union, NJ – Septiembre, 2022 – La Junta de Comisionados del Condado de Union se complace en anunciar que Autoridad de Planificación de Transporte del Norte de New Jersey están financiando un estudio destinado a prepararse para un aumento en la propiedad de vehículo eléctricos (VE) en el Condado de Union en los próximos 10 años. El crecimiento de la propiedad de EV se anticipa que conducirá a una mayor demanda de sitios convenientes de carga de vehículos eléctricos en todo el estado de New Jersey.

“Nuestra meta es asegurar que recargar el VE sea tan fácil como llenarlo de gasolina. Planeando para instalar más lugares de



carga, estaremos en una mejor posición de apoyar a los residentes y hacer que los VE sean una opción más viable a medida que se vuelven más asequibles y populares,” dijo la Presidenta de la Junta de Comisionados del Condado de Union Rebecca L. Williams.

Además de satisfacer la demanda general de sitios convenientes de carga de vehículos eléctricos, el estudio tiene

como objetivo colocar al condado en posición de tener la infraestructura necesaria con respecto a las comunidades tradicionalmente desatendidas. El condado lanzó la página del proyecto en el sitio web [ucnj.org/ev-study](http://ucnj.org/ev-study), incluirá una herramienta de encuesta y mapeo para recopilar información del público sobre dónde creen que deberían ubicarse los nuevos sitios de carga. [ucnj.org/ev-study](http://ucnj.org/ev-study).



El equipo de los tres candidatos a elección para la junta de educación, desde la izquierda Stanley Neron, Diane Barbosa e Isaias Rivera. Con el concejal Nelson González.

